

Le cabinet d'avocats [ADAMAS](#) (siège à Lyon, implantations à Paris, Stuttgart, Pékin et Shanghai, 60 avocats) étend ses activités sur la façade atlantique en ouvrant un bureau à Bordeaux. Cette nouvelle antenne est placée sous la direction de Gaëlle Ezan, nommée associée. Avocate au Barreau de Paris depuis 2008, titulaire d'un DESS en Droit public de l'économie de l'Université Paris II Panthéon Assas et d'un LL.M, spécialisation en Droit de l'Environnement, délivré par l'Université de Californie - Berkeley, Gaëlle Ezan est arrivée au sein d'Adamas en 2012. Son expertise renforce le positionnement du cabinet dans les domaines du droit public, de l'environnement et de l'énergie, et son implication dans des groupes de travail internationaux contribue au rayonnement international du cabinet, précise Romain Granjon, Président du Conseil de Direction d'Adamas.

[www.adamas-lawfirm.com](http://www.adamas-lawfirm.com)